

Landtagspräsidentin Brakebusch beim diesjährigen Landesernteball in Magdeburg

Auf Einladung des Bauernbundes Sachsen-Anhalt wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** am

Samstag, 11. November 2017, 19.00 Uhr,

am Landesernteball 2017 im Magdeburger Herrenkrug Parkhotel teilnehmen.

„Ich freue mich sehr auf den gesellschaftlichen Höhepunkt des Landesernteballs von Sachsen-Anhalt,“ so **Gabriele Brakebusch**. „Er fällt in diesem Jahr auf den Martinstag, ein Tag von ökonomischer Bedeutung: Anfang November war das bäuerliche Wirtschaftsjahr endgültig zu Ende, Pachten und Zinsen wurden ausgezahlt und Verträge abgeschlossen, erneuert und aufgelöst. Zahlreiche alte Urkunden bestimmen oft den Martinstag als Ziel- und Zahltag. Ein ‚Geschäftsjahr‘ dauerte sozusagen von St. Martin zu St. Martin.“